

# „Vereine als Dienstleister“

## Waspo 08: 2010 mehr Eintritte als Austritte

**Göttingen** (enz). 1641 Mitglieder zählte die Waspo 08 Göttingen zum Jahresende 2010. Dies berichtete der Vorsitzende Jürgen Hammel während der Jahreshauptversammlung. Im vergangenen Jahr konnte der Verein mehr Neueintritte als Austritte verzeichnen.

Nach dem Umbau des Vereinshauses in das Sport- und Gesundheitszentrum werde der Saal während der Woche stark vom Sportbetrieb genutzt und zähle am Wochenende zu einer beliebten Adresse für Feiern in Göttingen und Umgebung.

Die Kursangebote des Vereins würden auch von Nichtmitgliedern gut angenommen, berichtete Hammel. „So werden die Vereine in der heutigen Gesellschaft immer stärker zum Dienstleister“, wertete der Vorsitzende. Um auch weiterhin den Wünschen nach mehr Serviceleistungen nachzukom-

men und sich weiterzuentwickeln, würden alle Vereins- und Kursangebote auf ihre Wirtschaftlichkeit überprüft. Wenn nötig würden Zusatzbeiträge erhoben. Eine Beitragserhöhung sei aber dennoch nicht erforderlich.

Während der Versammlung wurden 15 Mitglieder für eine 15-jährige Mitgliedschaft geehrt. Mit der silbernen Ehrennadel für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Frank Behrens, Carsten Heinemann, Ilna Hellberg und Bärbel Lorenz ausgezeichnet. Die goldene Ehrennadel für 40 Jahre erhielten Rudolf Entian, Wolfgang und Helga Hogrefe sowie Annegret und Jürgen Hammel.

Für besondere sportliche Erfolge im Jahr 2010 wurden die Schwimmer Alexandra Janitzki (vierfache Masters-Weltmeisterin), Kerstin Krumbach (zweifache deutsche Masters Gewinnerin) und Marcel Jer-



**Mit Vorstandsmitgliedern: Die Geehrten bei der Waspo 08 Göttingen.**

EF

zyk (Deutscher Jahrgangsmeister) ausgezeichnet. Bei den Wahlen zum Vorstand wurde Hubertus Dornieden zum stellvertretenden Vorsitzenden für Finanzen gewählt. Sein Vorgänger Oliver Pass ist auf eigenen Wunsch ausgeschieden.

Der amtierende stellvertretende Vorsitzende Karl Dennl sowie das Vorstandsmitglied für Öffentlichkeitsarbeit Gerd Bode wurden einstimmig wiedergewählt. Heinz Lüdecke schied turnusgemäß aus der Kassenprüferkommission aus,

sein Nachfolger wird Jürgen Müller. Die Mitglieder des Ältestenrats wurden in ihrem Amt bestätigt. Verabschiedet wurde Verena Schlichthorn, die sich ein Jahrzehnt als Schriftführerin der Waspo 08 engagiert hat.